



楽しいね



つくしぐみだより

2020年11月 第4号

朝夕は冷え込むようになってきましたが、日中はまだまだ穏やかで過ごしやすく、子ども達は秋の自然に触れながら戸外遊びや散歩などを楽しんでいます。これから寒さも厳しくなってきますが、戸外遊びなどを通して、寒さに負けない丈夫な体作りをしていきたいと思えます。また、感染症が流行する季節でもありますので、衣服の調節や手洗いなどを心掛け、体調管理に努めていきたいと思えます。

先日まで園庭では運動会の練習が行われ、とてもにぎやかでした。つくしぐみでも何か「運動会ごっこ」のような遊びが出来ないかなあと考え「リングバトン」を作ってみました。すると、子ども達はすぐに「リングバトン」を手に持って大喜び。保育士が「よーい、ドン！」や「おいで～」と声をかけるとハイハイや小走りで近付いて来て、ミニ運動会が始まりました。他にも「リングバトン」を頭に乘せて、はちまき風にしてみたり、ポールに引っかけたりと笑顔いっぱいの子も達です。身近な物（新聞紙とビニールテープ）で簡単に作った物でも様々な遊びとして楽しむことが出来ています。これからも、いろいろな物や素材に触れながら、楽しんでいきたいと思えます。



秋み～つけた♪

戸外が大好きな子ども達と、たくさん散歩を楽しんでいます。ある日、ベビーカーに乗っている子の視線を追ってみると、ベビーカーになんと“かまきり”が！ 遊びに来てくれた“かまきり”と一緒に散歩を楽しむことが出来ました。又“ススキ”や“まつぼっくり”にも子ども達は興味津々です。保育士が取って子ども達に渡すと、じーっと見つめてたり、風と一緒に揺らしたり、投げたりしています。園に戻ってからは、おままごと遊びにも使っています。

よーい ドン！



ポ～んと上手に入ってるね♪

取るのは難しいな～



つくし号出発～！どこまで行こうかなあ～

